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ESCOLHA 

 

1) Porque escolheu o Brasil para realizar intercâmbio? 

Porque acredito firmemente na união latino-americana e a irmandade como pilar fundamental para 

o desenvolvimento do nossos povos num projeto emancipador com justiça social. 

 

 

 

2) O que influenciou na escolha da USP? E porque na ECA? 

Escolhi a eca pelo fato de ser escola de comunicação, e se relacionar fortemente com o 

meu curso. 

A USP foi eleita para tentar entender um pouco como pensa e se forma a oligarquia 

brasileira 

3) Como tomou conhecimento da possibilidade de intercâmbio na USP? 

Por intermédio da minha universidade 

IDIOMA 

 

1) Você teve algum problema de adaptação com a língua portuguesa?  

não 

2) Numa escala de 0 a 10, avalie o nível de conhecimento da língua portuguesa antes do 

intercâmbio: 

6 

E depois do intercâmbio: 

8 

CURSO 

1) Disciplinas cursadas: 

 CJE 0502 

 CJE 0633 

 CJE 0587 
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2) Faça uma breve descrição dos programas das disciplinas cursadas, relatando quais foram 
as dificuldades/desafios enfrentados: 

 

Jornalismo popular e comunitário: 

Não teve dificuldade alguma, a matéria aborda a comunicação popular e comunitária desde o 

ponto de vista dos autores que pensam um jornalismo contra hegemônico. 

Legislação e deontologia do jornalismo: 

Nessa disciplina, se debatem aspectos relacionados a legislação brasileira em particular em 

relação a comunicação e o fundamento da lavor jornalística. 

Talher de iniciação a o jornalismo: 

Consiste em fazer as primeiras práticas jornalísticas no Jornal São Remo. 

Um projeto de extensão universitária que faz um jornal comunitário para a comunidade do jardim 

são remo. 

Aspectos da cultura brasileira (fflch):  

Aqui se debatem diferentes temas relacionados a cultura do brasil, arte, política e historia tentando 

dar a o Inter cambista uma noção ampla do país e suas realidades. 

1) Numa escala de 0 a 10, avalie a qualidade das aulas cursadas na ECA. (0 ruim/10 excelente) 

8 

2) Houve alteração do plano de estudos original? Você conseguiu se matricular nas disciplinas 

que queria?  

o plano original foi alterado. 

Consegui sim me matricular nas disciplinas escolhidas, 

Só que em uma de elas teve que me de matricular pelo fato de que a USP não oferece nenhuma 

política institucional de acessibilidade a os materiais de ensino para pessoas cegas. 

Deixando o professor e o aluno carente de qualquer suporte tecnológico para a digitalização dos 

testos. 

3) A quantidade de disciplinas escolhidas foi adequada? Comente. 

Tenho escolhido 4 disciplinas e acho um numero ótimo. 

Tenho a convicção que um intercambio tem os estudos como parte fundamental mais também tem 

que comportar a interação com a cidade, os companheiros estudantes e a comunidade. 

Um estudante Inter cambista deve estar averto a aprender e contribuir no país e a cidade que o 

recebe e não apenas se limitar a enxergar a universidade como um espaço esterilizado de 

saberes. 

Além disso, no meu caso recebo uma bolsa da universidade pública nacional da argentina e estou 

estudando na USP, “pública” financiada pelo povo trabalhador dos nossos países. 

 

4) O conteúdo das disciplinas correspondeu às suas expectativas? Por quê? 

Em termos gerais sim. 

Como sugestão as aulas poderiam ser mais participativas e fomentar o debate e a discussão. 

Acho que as vesses impera uma lógica da “eficiência” industrial na educação que atenta contra a 

formação de qualidade e a diversidade. 

5) Como foi a receptividade dos professores? Eram acessíveis fora das aulas? E quanto aos 

alunos? 
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Por parte dos professores, acho que eles tiveram uma boa predisposição para ajudar e tornar a 

nossa experiência o melhor possível. 

Sempre tem se amostrado prestativos com nos. 

No caso dos alunos, tenho percebido uma falta de interação em termos gerais com os Inter 

cambistas. 

Mais não é só na eca mais sim na USP como todo. 

De fato, tem me chamado a atenção observar grupos de estrangeiros só se relacionando com 

outros Inter cambistas. 

 

 

Você tem alguma sugestão para melhorar o Programa de Intercâmbio da ECA/USP? 

Acho que o programa foi muito bom. 

E acredito que as impressões dos pontos a melhorar já foram escritas acima. 

Tenho uma imensa gratidão a o povo brasileiro por tem me recebido. 

Inclusive dentro de um espaço como a universidade, que tem o dever de ser “universal” mais que 

fruto de políticas neoliberais e de exclusão sistemática dos setores populares tem se tornado um 

sonho ou um pesadelo inalcançável para milhões de brasileir@s 


